

Association des Parents d'Elèves
de Cheseaux-la Chamberonne

Rapport d'activités 2014

L'année 2014 a vu l'arrivée de quatre nouvelles recrues au comité. Nous avons participé à plusieurs CoRep et à l'assemblée générale des délégués. Nous avons toujours une représentante au conseil d'établissement.

L'apé continue sa participation aux activités intergénérationnelles du Bout de Ficelle (une conférence sur les abeilles et une visite de la caserne des pompiers).

Les discussions avec la Municipalité ont permis de sécuriser un arrêt de bus utilisé par les écoliers.

Une rencontre avec le conseil de direction nous a permis de relayer les demandes et inquiétudes des parents concernant les modalités d'octroi de congés pour prolonger les vacances, le contrôle des absences au secondaire, l'enseignement de la natation et surtout le manque de séance d'information en début de 8^{ème}.

Le comité planche sur un nouveau flyer de présentation de l'apé et sur la création d'un site internet. Un nouvel acronyme a déjà été choisi pour notre groupe : L'APECH !